

重点教育目標【自分で考え、正しく判断し、行動できる子】～平成31年4月1日制定～



山崎小だより

八雲町立山崎小学校

平成31年4月26日発行

人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つことを願って

～ 「令和」へ ～

ハクセキレイが今年も帰ってきました。正面玄関の軒下のいつもの場所に巣を作り、忙しそうにエサを集めています。グラウンドではムクドリがエサをついばみ、山崎の地にもいよいよ春が訪れました。新学期を元気にスタートした子供たちは、昨年度に比べ一段とたくましさ、頼もしさを備えて、三刀流を極めるために明るく学校生活を送っています。

さて、4月1日に新元号が発表されました。「大化」から数えて248番目の元号は「令和（れいわ：ローマ字表記は Reiya）」。「Beautiful Harmony（美しい調和）」と発表されました。5月1日に新元号となるので、子供たちが次に登校してきたときには『令和元年』となっています。天皇陛下がお元気で期日を決めての御退位となりますので、ここ2か月くらいの間は「平成」という時代を振り返るテレビ番組がたくさんありました。「平成」は「国の内外、天地とも平和が達成される」という意味だそうですが、30年間、まさに戦争のない平和な時代でした。AIに代表される科学や世の中のグローバル化が、今後、ますます進展することが予想されます。このような新しい時代が「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」豊かな心の時代となることを願ってやみません。

明日から始まる10連休が明けると、山崎はまなす保育園と合同で『畑の学習』や『避難訓練』、そして、『運動会』の練習と、屋外の活動が本格化します。三刀流の基礎を支える『生活～ていねいさ』を大切に、建学の精神（愛～豊かな心）を育てていきます。

PTA・青少年健全育成会の主な行事

PTAの主な行事

○研修活動

・八雲町PTA連合会研究大会 ・渡島PTA連合会母親研修大会 ・渡島PTA連合会研究大会

○教育環境整備

我が子のための大作戦

○学校行事への協力

・運動会 ・学芸会

青少年健全育成会の主な行事

○資源回収作業 ○地域清掃活動 ○祭典への参加

PTA・青少年健全育成会の共催事業

○親子レク ○もちつき大会



ぶたはしゃべる！～交通安全青空教室～

今月、交通安全青空教室を実施しました。教室で交通安全のDVDを視聴した後、外に出て、**ブ**レキ、**タ**イヤ、**ハ**ンドル、**シ**ゃたい、**ベ**ルを点検してから安全な乗車について実施訓練をしました。交通安全に努めてまいりますので、御協力をよろしくお願い申し上げます。